
 

 

 

 

 

売るという楽しみがあった。

熱くて汗だくだったが販売に

は色々気を遣わないといけな

いことを知った。一番嬉しか

ったのは傘が売れたことで

す。（Tさん） 

 

 ～軽作業部門 つみきの庭 202４年秋号～ 

 

 

☆ 6月に健康指導を実施しました ☆ 
 

                    ＜内容＞ 食中毒・熱中症について  
               

当日は 4名の利用者さんが参加されました。日常生活で役立つ情報を皆さんと共有することが 

出来て良かったです。次回はもっと大勢の方と共有できると嬉しいです。 

 
                

☆7月会館前販売の様子☆ 

7/4（木）・5（金）に旧野の花事務所前で会館前販売を実施しました。当日商品を買

っていただいた方に畑で採れたトマトの無料トマトすくいも実施しました。 

                

  

 

 

 
 

 

 

 

      

☆8月 20日（火）つみきの全体レク感想☆ 
アンケートで希望を取り今回は茶話会＆ボードゲーム・カードゲーム大会を実施しました。 

当日は 11名の参加がありました。 
＊何年かぶりにトランプやって楽しかったです。良い気分転換になりました。普段食べないお菓子を食べ

て良かった。（Hさん） 

＊年に 1回位こういうレクがあると良いと思った。今までで 1番嬉しい日だった。（Kさん） 

＊白熱したバトルだった。トランプなどとても久しぶりにやったものばかりで楽しかったです。人によっ

てこんなにルールが違うのかと驚いた。（Dさん） 

＊オセロをやって自分の黒が少しでも数取れて嬉しかったです。（Sさん） 

＊初めてつみき全体レクに参加して普段作業で関わることのない方とレクが一緒に出来たのが良かったで

す。こういう機会がまたあったらぜひ参加したいです。（Oさん） 

＊20年ぶりにオセロをやって悔しかったり、楽しかったり色々な感情が入り混じった日でした。楽しい

1日でした。（Tさん） 

＊けっこう楽しく過ごさせてもらった。お弁当美味しかった。こういう機会があったらまた参加したい。

（Hさん） 

他にも感想をいただきましたがスペースの関係で全て載せることが出来ませんでした。 

感想頂いた皆様ありがとうございました。 

久しぶりにお客様対応をし

たのでドキドキしました。 

（Wさん） 

初めてやったがそんなに緊張

しなかった。なかなか立ち止

まってもらえずに難しさを感

じた。次回やる時は今回より

も商品が売れたらよいなと思

った。（Oさん） 

傘が売れて良かったです。 

（Sさん） 


